



Iztapalapa, Ciudad de México, 14 de Octubre de 2024.

BOL. 14/141024

ATIENDE ALEIDA ALAVEZ AUDIENCIAS ITINERANTES, HOY EN SANTA CRUZ QUETZALCÓATL

- *Nada es más legítimo que hacer acciones que tengan que ver con consultar al pueblo, señaló*

Desde la colonia Las Peñas, la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, encabezó su segunda audiencia ciudadana como parte del cumplimiento de sus promesas de campaña en materia de atención directa a la población.

Acompañada de personal de la Dirección Territorial Santa Cruz Quetzalcóatl, antes denominada Paraje San Juan, así como de integrantes de su gabinete y directores de área, Aleida Alavez recibió personalmente a vecinas y vecinos que solicitaron atención a diversos problemas, como podas, bacheo, adeudos, temas notariales, presupuesto participativo, atención a grietas, y de cultura, entre otros.

Ante vecinas y vecinos de las 21 colonias de esta Dirección Territorial, la alcaldesa de Iztapalapa recordó que "hace ya 26 años yo estaba por acá en la colonia Las Peñas, y ahora regreso en mi calidad de alcaldesa de Iztapalapa".

Comentó que aquí inició su trabajo social con la gente con todo lo que significa el servicio público: la entrega total a las demandas y los servicios a la población.

Expresó que de ese modo se debe fundamentar la transformación de Iztapalapa, siempre en favor de la gente.





"Nada es más legítimo que hacer acciones que tengan que ver con consultar al pueblo", declaró.

Expresó que este ejercicio de acción directa y primordial en las direcciones territoriales se realizará todos los lunes, de 10:00 a 14:00 horas.

Aseguró que una vez que las recorra en su totalidad, regresará a las mismas para dar seguimiento al proceso y resolución de las solicitudes.

"Estamos convencidos en ser un gobierno abierto y cercano a la población", manifestó.

En ese marco, Aleida Alavez entregó reconocimientos por años de servicio al personal de las diferentes áreas de la alcaldía.

--O--

